



## **Anfrage**

TOP:

Vorlagen-Nummer: V/2014/12732 Datum: 09.04.2014

Bezug-Nummer.

PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220

Verfasser: Herr Johannes Krause

Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	30.04.2014	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zur Ampelanlage Paul-Suhr-Straße / Südstadtring

Die Ampelanlage Paul-Suhr-Straße / Südstadtring führt immer wieder zu Unverständnis bei Verkehrsteilnehmern. Die fixe Ampelschaltung sorgt für unnötige Wartezeiten in allen Richtungen. Insbesondere die kurze Grünphase an der Fußgängerampel über den Südstadtring am östlichen Ende des Südstadtrings (direkt an der Paul-Suhr-Straße) wird von den Fußgängern als ungünstig empfunden. An dieser Stelle ist die vierspurige Straße in einer Grünphase komplett zu überqueren, weil eine Fußgängerinsel in der Straßenmitte fehlt. Gerade diese Querung wird aber stark frequentiert.

## Wir fragen die Stadtverwaltung:

- 1. Wird die Kreuzung Südstadtring /Paul-Suhr-Straße/ Veszpremer Straße Teil der Umbaumaßnahmen am Südstadtring sein?
- 2. Wenn ja, wann wird die neue Kreuzung gebaut sein?
- 3. Beabsichtigt die Verwaltung die Ampelschaltung bzw. die Ampelanlage vor dem Umbau noch einmal zu modifizieren?

gez. Johannes Krause Fraktionsvorsitzender



Stadt Halle (Saale) Geschäftsbereich II Stadtentwicklung und Umwelt 16.04.2014

Sitzung des Stadtrates am 30.04.2014 Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zur Ampelanlage Paul-Suhr-Straße/Südstadtring

Vorlagen-Nummer: V/2014/12732

TOP: 9.13

- 1. Wird die Kreuzung Südstadtring/Paul-Suhr-Straße/Veszpremer Straße Teil der Umbaumaßnahmen am Südstadtring sein?
- 2. Wenn ja, wann wird die neue Kreuzung gebaut sein?
- 3. Beabsichtigt die Verwaltung die Ampelschaltung bzw. die Ampelanlage vor dem Umbau noch einmal zu modifizieren?

## Antwort der Verwaltung:

- 1. Die Kreuzung wird Teil des Bauvorhabens Verknüpfungspunkt Veszpremer Straße/ Durchbindung Schleife Südstadt sein. Im Rahmen des Umbaus werden die Bedingungen für Fußgänger verbessert. Durch zusätzliche Signalgeber und entsprechende Aufstellflächen erfolgt eine Gliederung der Fußgängerquerung Südstadtring in 3 Abschnitte – nördliche Fahrbahn, Gleiskörper, südliche Fahrbahn analog der Fußgängerquerung Paul-Suhr-Straße Nord. Die bislang fehlende Fußgängerquerung in der Paul-Suhr-Straße Süd wird ergänzt.
- 2. Der Baubeginn ist für das erste Halbjahr 2016 geplant. 2017 soll das Bauvorhaben abgeschlossen sein. Derzeit liegen noch keine Planungen bezüglich des Bauablaufs vor. Daher kann noch keine Aussage zum genauen Zeitpunkt des Umbaus der Kreuzung Paul-Suhr-Straße/Südstadtring/Veszpremer Straße getroffen werden.
- 3. Die Verwaltung beabsichtigt keine Modifizierung der Ampelschaltung vor dem Umbau. Die Lichtsignalanlage verfügt über ein Steuerteil, welches aufgrund seines Alters keine grundlegenden Programmänderungen mehr zulässt.

Uwe Stäglin Beigeordneter